Fecha: 26/11/2025

Información

Página: 1

Primera Plana

EL UNIVERSAL

Area cm2: 574

Costo:

68,880

1/2

Eduardo Dina





Horacio Gómez, del Consejo de Producción de Trigo de BC; Eraclio Rodríguez, del Frente Nacional para el Rescate del Campo, y Baltazar Valdés, líder agrícola, al salir de Segob.

Transportistas no llegan a acuerdo; sigue el bloqueo

EL DATO

Peticiones: la salida de granos básicos del libre comercio, detener la Ley de Aguas y seguridad en carreteras.

EDUARDO DINA Y CORRESPONSALES

—nacion@eluniversal.com.mx

Por segundo día consecutivo, y a pesar de que la movilización no fue tan fuerte, este martes agricultores y transportistas bloquearon 38 puntos en 10 entidades: Chihuahua, Michoacán, Hidalgo, Guanajuato, Sinaloa, Jalisco, Tamaulipas, Tlaxcala, Puebla y Sonora.

Tras casi cuatro horas de sostener una mesa de negociación en la Secretaría de Gobernación, transportistas y productores no llegaron a un acuerdo con el gobierno, por lo que mantendrán los bloqueos carreteros en distintos puntos del país.

| NACIÓN | A4

Tras casi 4 horas, no logran acuerdo con Gobernación

Fecha: 26/11/2025

Información

Página: 1

Primera Plana

EL UNIVERSAL

Area cm2: 574

Costo:

68,880

2/2

Eduardo Dina

Autoridades les piden levantar las protestas: manifestantes dicen que no hay sensibilidad

EDUARDO DINA

Después de casi cuatro horas de sostener una mesa de negociación en la Secretaría de Gobernación (Segob), transportistas y productores no llegaron a un acuerdo con el gobierno federal, por lo que mantendrán los bloqueos carreteros en distintos puntos del país.

A su salida de la mesa, de la que se levantaron el subsecretario de Gobernación, César Yáñez; el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Julio Berdegué; el subdirector de la Conagua, Aarón Mastache, y otras autoridades, el

frente de transportistas y campesinos acusó que no hay sensibilidad política del gobierno.

"El licenciado Yáñez nos pidió que, para continuar con la reunión, debíamos desalojar los puntos de protesta que están en las carreteras, y que están en los puentes internacionales y que están en las aduanas (...) Nunca se comprometieron a nada, v nosotros obviamente no nos vamos a retirar en

tanto no nos den una certeza de que las cosas van a funcionar", dijo Eraclio El Yako Rodríguez, líder del Frente Nacional para el Rescate del Campo Mexicano.

Indicaron que la única manera de que los retiren de los bloqueos es con el Ejército o las policías. Actualizaron que los bloqueos se incrementaron a 40 en 26 estados.

Al acusar intereses de empresarios. El Yako mencionó que están abiertos a que el gobierno los vuelva a llamar con una "perspectiva diferente", en tanto seguirán las manifestaciones. "No que estemos rompiendo el diálogo, simplemente creemos que no hay condiciones de seguir platicando con gente del gobierno que no tiene sensibilidad", dijo.

Reiteraron que exigen el reconocimiento de la agricultura nacional, la salida de los granos básicos del Tratado de Libre Comercio, la construcción de una banca de desarrollo, predios de garantía para todos y que se detenga la Ley de Aguas, así como seguridad en carreteras y adecuaciones a la expedición de licencias.

Acusaron también que hay persecución de las fiscalías estatales y de la Fiscalía General de la **Comprometieron a nada**, República: "Estamos buscando y pidiendo al gobierno federal que le digan a la Presidenta que cese no nos vamos a retirar ese hostigamiento. El levantarse de la mesa v decir que no van a sentarse si no levantamos los bloqueos es una excusa para el uso de la fuerza pública".

Aseveran que el movimiento no es político, tras los señalamientos que hizo la Secretaría de Gobernación Rosa Icela Rodríguez.

Por su lado, la Segob indicó que, ESTADOS pese a la disposición y apertura del país del gobierno de México, ampliaron el número de bloqueos, generando afectaciones al no permitir el paso de ambulancias, bomberos, servicios de emergencia y de artículos perecederos. •

ERACLIO RODRÍGUEZ

Líder campesino

"Nunca se v nosotros obviamente en tanto no nos den cosas van a funcionar'

26

registran bloqueos, informaron transportistas y campesinos inconformes.



Productores agrícolas y transportistas indicaron que la única manera de que los retiren de los bloqueos que realizan es con el Ejército o las policías.